

## **Kein Stadtstrand ohne Betreiber / Weihnachtsmarkt wieder im Zentrum**

25.04.2018 13:21 von Alexander Schütz

## **Kein Stadtstrand ohne Betreiber / Weihnachtsmarkt wieder im Zentrum**

**(Bad Dübener/Wsp/as).** Die Bürgermeisterin hält auch dieses Jahr noch am Projekt „Dübener Stadtstrand“ fest. Allerdings werden „Mitmacher“ gesucht. Also Leute, die den Stadtstrand für Aktionen (z.B. Barbetrieb, Tanzabend o.Ä.) nutzen. „Wir als Stadt“, sagte Münster, „können nur die Rahmenbedingungen schaffen“. Es steht auch noch in Frage, ob der Stadtstrand eine Rolle bei der Fußball-WM spielt. Fest steht, dass es mit dem Stadtstrand zum Stadtfest am 25. Mai auf dem Markt losgeht. Am 30. Juni soll der Strand dann umziehen zum Paradeplatz, wo er bis 5. August zur Verfügung steht. Es gibt wieder Sand, Strandkörbe und Liegen sowie eine Holzhütte für Verkaufszwecke. Am 17. November soll es in der Innenstadt ein Nachtshopping geben. Der Weihnachtsmarkt soll in diesem Jahr wieder in die Innenstadt (Markt und Paradeplatz) gelegt werden. Als Termin ist das erste Adventswochenende im Gespräch, also eine Parallelveranstaltung zum Adventsglühn an Nieder- und Obermühle. Für diese Variante gab es aber bereits erste Beanstandungen von innerstädtischen Händlern. Indes hat nach dem Fotostudio „Rampenlicht“ auch noch ein Modegeschäft seine Schließung angekündigt (siehe Anzeige in dieser Ausgabe) sowie der Kreativladen.